



Gemeinde Kochel a. See

Bauamt

Ansprechpartner:
Matthias Heufelder
08851 / 92 12- 28
bauamt@kochel.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Kochel a. See, 20.03.2025

Grünes Signal für das Gewerbegebiet Pessenbach: 21 neue Bäume für ein einladendes Ambiente

Kochel a. See, (Bauamt) - Die Gemeinde Kochel am See setzt ein deutliches Zeichen für Umweltbewusstsein und Lebensqualität: Im Gewerbegebiet Pessenbach wurden 21 Bäume gepflanzt, die das Areal wie eine grüne Oase umrahmen sollen. Diese Maßnahme, die aus dem Bebauungsplan resultiert, wurde vom engagierten Team des gemeindlichen Bauhofs umgesetzt. Mit einer Investition von rund 8.500 Euro für Bäume und Material wurde der Grüngürtel des Gewerbegebiets erheblich aufgewertet. Besucher der ansässigen Firmen sowie alle, die nach Kochel am See reisen, werden künftig von dieser grünen Gestaltung empfangen. Die neu gepflanzten Bäume schaffen ein angenehmes Ambiente und tragen auch zur Verbesserung des Mikroklimas bei.

„Mit dieser Pflanzaktion unterstreichen wir unser Engagement für eine nachhaltige und lebenswerte Gemeinde. Die Begrünung des Gewerbegebiets Pessenbach ist ein weiterer Schritt in Richtung eines harmonischen Miteinanders von Wirtschaft und Natur“, so Bürgermeister Jens Müller.

Auch Bauamtsleiter Matthias Heufelder, dem dieses Projekt besonders am Herzen lag, freut sich über die Umsetzung: „Es war schon länger ein Anliegen, das Gewerbegebiet durch gezielte Begrünung aufzuwerten. Nachdem der Gemeinderat die nötigen Geldmittel im Gemeindehaushalt bereitgestellt hat können wir den Erfolg dieser Maßnahme sehen und erleben.“

Die Gemeinde hat in den letzten Jahren auch die Anbindung des Gewerbegebiets an den Radweg und den öffentlichen Nahverkehr verbessert. „Der Radweg von Ried ins Gewerbegebiet ist ein großes Plus für alle, die das Gebiet umweltfreundlich erreichen möchten“, so Jens Müller

Parallel dazu arbeitet die Gemeinde derzeit an der Anpassung des Bebauungsplans für das Gewerbegebiet. Ziel ist es, zeitgemäße Regelungen zu schaffen und den aktuellen Bedürfnissen der ansässigen Unternehmen gerecht zu werden. Diese Anpassungen sollen in einer der nächsten Gemeinderatssitzungen behandelt werden.

Mit Initiativen wie der aktuellen Baumpflanzung zeigt die Gemeinde Kochel am See, dass wirtschaftliche Entwicklung und ökologische Verantwortung Hand in Hand gehen können.



Bilder: Gemeinde Kochel a. See/Bauamt nur im Rahmen dieser Veröffentlichung zu nutzen.